

Capital p.1

RECIBE RAÚL NAVARRO CONSTANCIA DE MAYORÍA

Tras concluir el cómputo municipal de la elección extraordinaria, el IEEM oficializa el triunfo del perredista Raúl Navarro Rivera como alcalde electo de Atlautla con un total de 3 mil 954 votos, por lo que el Consejo Municipal procedió a entregarle la constancia de mayoría.

La consejera presidenta provisional del Instituto Electoral del Estado de México, Laura Daniella Durán Ceja informó que la jornada electoral extraordinaria de Atlautla se desarrolló sin incidentes ni

quejas formales en torno al desarrollo del proceso, tampoco se registró reporte alguno sobre casos de violencia política en razón de género.

Se trató de una elección limpia y transparente, la cual dio cuenta una vez más, de que el Estado de México es un ejemplo de responsabilidad democrática, detalló.



Durante el inicio de la Sesión Ininterrumpida de Seguimiento del Cómputo Municipal de la Elección, el Consejo General del IEEM informó que el Consejo Municipal No. 15 de Atlautla decidió llevar a recuento nueve paquetes electorales por presentar inconsistencias mínimas, por números ilegibles o que la diferencia entre el primer y segundo lugar haya

sido menor al total de los votos nulos.

En dicha sesión, el representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Tonatliuh Medina reportó un incidente, el cual consistió en la "falsa" acreditación como observadora electoral de una consejera del Organismo Público Local Electoral de Chiapas, lo cual fue acreditado por el propio IEEM procediendo a informar al Instituto Nacional Electoral del hecho para que ellos determinen si incurrió o no en algún tipo de infracción prevista en la Constitución. (Alma Rodríguez)

9 de los 38 paquetes electorales se fueron al recuento



Sin quejas por violencia política en razón de género

Lilia González

RATIFICAN CÓMPUTOS OFICIALES TRIUNFO DEL PRD EN ATLAUTLA

Luego de efectuar los Cómputos municipales y oficiales, se ratificó el triunfo del candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Raúl Navarro Rivera en la Elección Extraordinaria de Atlautla, quien obtuvo 3 mil 954 votos.

Tras avalar los resultados y declarar la validez de la elección, el Consejo Municipal de Atlautla procedió a la entrega de constancias de mayoría y de representación proporcional a la planilla ganadora, quien el 1 de julio próximo asumirá el cargo.

Cabe señalar que la planilla ganadora está integrada por: Raúl Navarro Rivera como presidente municipal; Azucena Amaro Peralta, Síndico; Pablo Ramírez Torres, Primer Regidor; Angélica Lizbeth de la Rosa Rosa, Segunda Regidora; Erik Omar Rivera Juárez, Tercer Regidor; y Helen Juárez Villanueva, como Cuarta Regidora.

En su momento, la consejera presidenta provisional del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Laura Daniella Durán Ceja informó que no se recibieron quejas formales por violencia política ni de ninguna otra índole en contra del desarrollo del proceso electoral.

Además, tras instalar la Sesión Ininterrumpida de Seguimiento del Cómputo Municipal de la Elección, el Consejo General informó que en su momento se presentaron 51 solicitudes de personas interesadas en ser observadoras electorales, de las cuales, 47 fueron procedentes y participaron activamente en la jornada electoral.

A la par, durante la sesión ininterrumpida del Cómputo del Consejo Municipal de Atlautla, se informó que un total de 9 de los 38 paquetes electorales fueron a recuento por tener alguna causal prevista en la ley para realizar el recuento de votos, es decir, los números registrados en la documentación electoral no era legible o bien, la diferencia entre el primer y segundo lugar fue menor al total de los votos nulos.

“Sin duda al llevarse elecciones limpias, transparentes, damos cuenta una vez más de que en el Estado de México siempre vamos a dar un ejemplo de responsabilidad democrática, muestra de ello fue el porcentaje de participación ciudadana el cual fue del 60%, es un promedio por encima del nacional con respecto a este tipo de elecciones extraordinarias”, expresó Durán Ceja.

Pese a recuento de casillas, declaran ganador al PRD en extraordinaria

GERARDO GARCÍA

El PRD y su candidato, ahora presidente municipal electo, Raúl Navarro Rivera fueron declarados ganadores de la extraordinaria de Atlautla, por lo que se entregó la constancia de mayoría y se dio la validez de la elección, al obtener

3 mil 954 sufragios.

La consejera presidenta provisional del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Daniella Durán Ceja, informó que del total de paquetes electorales, nueve se iban a recuento al acreditarse varias causales: no coincidir algún número o ilegible, o la diferencia de votos menor a los nulos, entre otros.

Después, en el Consejo Municipal de Atlautla se realizó el recuento parcial de siete de nueve paquetes electorales, y es que los dos restantes se encontraron las actas en su interior.

En el cómputo final se acreditó que el PRD y Raúl Navarro Rivera, se alzaron con el triunfo al obtener el 3 mil 954 sufragios,

a diferencia de los 505 votos que obtuvo el pasado 6 de junio.

Junto a Navarro Rivera, les fue entregada la constancia de mayoría a Azucena Amaro Peralta, como síndico; así como a Pablo Ramírez Torres, Angélica Lizbeth de la Rosa de la Rosa; Erik Omar Rivera Juárez y Helen Juárez Villanueva, como regidores.

▼ En el cómputo final se acreditó el triunfo al obtener el 3 mil 954 sufragios, uno más respecto a los resultados del PREP. Foto especial





También se han asignado regidurías.

EN ATLAUTLA

Entregan constancia a Raúl Navarro

ELIZABETH RÍOS

El presidente municipal electo se mantendrá abierto a la ciudadanía

Raúl Navarro Rivera, de extracto perredista, recibió su constancia de mayoría de votos ante la Junta Municipal del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), que lo define como candidato electo a presidente municipal de Atlautla.

Navarro Rivera, del Partido de la Revolución Democrática (PRD), fue acompañado por el líder estatal del sol azteca, Agustín Barrera Soriano, así como por el secretario general de la dirección estatal ejecutiva del partido, Javier Rivera.

Por otro lado, Andrés Santín Rodríguez recibió su constancia de mayoría de votos como presidente suplente; Azucena Amaro Peralta como síndico propietario y Lourdes de la Rosa Franco como síndico suplente.

A Pablo Torres Ramírez se le dio su constancia como regidor propietario número uno y Rogelio Amaro San Vi-

cente como suplente; Angélica Lizbeth de la Rosa como regidora propietaria número dos y Belén Abigail Rojas Nolasco, como suplente.

Además, Erick Omar Rivera Juárez recibió constancia como regidor propietario número tres y como suplente Brayan David Rivera Espinosa, además de Hellen Juárez Villanueva como regidora propietaria número cuatro y como suplente Ana Lilia Juárez Chávez.

Tras la entrega de las constancias de mayoría de votos, el alcalde electo expresó que inicialmente aterrizará todas sus propuestas de gobierno, a fin de cumplirle a la gente que le favoreció con su voto.

A su vez, aseguró que su gobierno mantendrá las puertas abiertas a la ciudadanía.

"Vamos a retomar la atención ciudadana", señaló el alcalde electo de Atlautla.

REGIDURÍAS

La asignación de regidurías de representación proporcional quedó conformada por: Marco Antonio Barragán Rosalez, de Redes Sociales Progresistas, como quinto regidor propietario; suplente, Pablo Marcelino Rivera Villanueva.

María Valencia Flores, de la coalición "Va por Atlautla" conformada por el PAN-PRI, como sexta regidora propietaria; Sandra Lizeth Castro Guzmán, suplente.

Luis Enrique Valencia Venegas, de la coalición Juntos Haremos Historia del PT con Morena, como séptimo regidor propietario; suplente, Bernardo Aguilar Villanueva.

Andrés Santín Rodríguez recibió su constancia de mayoría de votos como presidente suplente.

Constancia de triunfo para el PRD en Atlautla

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), confirmó los datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), y con ello el triunfo del Partido de la Revolución Democrática en la elección extraordinaria del municipio de Atlautla, para el trienio 2022-2024.

Con el cómputo formal de las 38 casillas computadas, el perredista Raúl Navarro Rivera, obtuvo 3 mil 954 votos, seguido de 3 mil 110 de la planilla de Redes Sociales Progresistas y 2 mil 951 de la coalición PAN-PRI.

En cuarto lugar quedó el candidato del PT-Morena con 11.76 por ciento de los votos; mientras, los partidos Verde Ecologista, Movimiento Ciudadano, Encuentro Solidario y Fuerza por México tuvieron menos de 5 puntos porcentuales, cada uno.

La presidenta provisional, Daniella Durán Ceja, dio a conocer que el nivel de participación fue de 60%, con lo cual se superó lo obtenido en la elección constitucional, con una asistencia de 10 mil 73 personas de las 22 mil 341 que pudieron acudir.

En total se recontaron nueve de las 38 casillas, sin que esto modificara los resultados preliminares, dados a conocer el pasado domingo, por lo cual se entregó la constancia de triunfo al ganador, quien de acuerdo al decreto expedido por la Legislatura local, se desempeñará como alcalde del primero de julio de este año, al 31 de diciembre del 2024.

Entre este 19 de mayo y el 30 de junio, los participantes de la elección que no estén conformes con los resultados pueden buscar la intervención de los órganos jurisdiccionales para que revisen el caso y consideren las pruebas que se puedan presentar en su momento.

Durante el último tramo de la sesión ininterrumpida que llevo a cabo el Consejo General del IEEM para dar seguimiento al cómputo, el representante de MC, José Antonio López Lozano, consideró que el gran ganador de esta elección fue Acción Nacional, porque de una manera inteligente logró colocar a un candidato que ya había gobernado esa localidad, con las siglas del Partido Acción Nacional, en un triunfo histórico, de 75 votos de diferencia. ■